



Rotary Club Zürich-Knonaueramt

Sponsoring zu Gunsten Projekt „Maison des Anges, Haiti“
Gemeinsame Radfahrt RC Biberach a.d. Riss / RC Zürich-Knonaueramt

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde des Rotary Club Biberach a.d. Riss
Liebe rotarische Freundinnen und Freunde des Rotary Club Zürich-Knonaueramt

Am Vortrag zu unserem Partnerclubtreffen vom 22. April 2023 findet am 21. April eine gemeinsame Fahrt von sportbegeisterten Radfahrerinnen und Radfahrern beider Clubs statt. Wir absolvieren gemeinsam eine Rundfahrt von ca. 60 – 70 km auf der Schweizer Seite des Bodensees.

Wie früher bereits angekündigt, möchte ich mit diesem Anlass ein bisschen Geld sammeln für das **Internationale Projekt „meines“ Präsidialjahres**. Der Förderverein Maison des Anges (mda) mit Sitz in Sins/AG (Schweiz) wurde 2015 gegründet und hilft Kindern und Familien in Haiti, um aus der Armut herauszukommen und ihre Lebensbedingungen zu verbessern. Er unterstützt die Kinder bei ihrer Erst- und Berufsausbildung, ermöglicht ihnen den Zugang zu medizinischer Versorgung und schützt sie in ihrer physischen und psychischen Integrität. Das aktuelle Projekt des Vereins umfasst unter anderem die Ausstattung einer Küche, um den Kindern täglich eine Mahlzeit offerieren zu können. Die Kosten dafür belaufen sich auf CHF 10'000. Der Club Zürich-Knonaueramt setzt in diesem Jahr deshalb ein Projekt auf und beantragt einen Distrikt Grant in der Höhe von CHF 5'000. Die restlichen CHF 5'000 werden mit Mitgliederspenden und Beiträgen aus dem Gemeinnützigen Verein gedeckt. **Mit dieser Radfahrt wollen wir einen Teil dazu beitragen.**

Aus diesem Grund schreibe ich alle Mitglieder der Clubs Biberach a.d. Riss und Zürich-Knonaueramt an und ermuntere euch, die gefahrenen Kilometer von einzelnen Teilnehmenden oder der gesamten Gruppe mit einem Betrag zu sponsern.

Bitte füllt den untenstehenden Talon aus und retourniert ihn bis am 20.4.2023 an mich persönlich. Alternativ könnt ihr mir natürlich auch einfach eine E-Mail schicken.

Vielen herzlichen Dank für eure geschätzte Unterstützung.

Gregor Haab
Präsident Rotary Club Zürich-Knonaueramt
Jahr 2022/23

✂ -----

Ich, leiste folgenden Sponsoringbeitrag an das Projekt "Maison des Anges, Haiti"

Ich sponsere ...

- ... den Athleten **Georg Beetz** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Martin Gerster** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Eckhard Kunz** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Martin Leitritz** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Hanno Wulz** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... die Athletin **Renate Dennler Puschnig** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Roland Beer** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Christian Gut** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer
- ... den Athleten **Gregor Haab** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer

Ich sponsere **die gesamte Gruppe** mit einem Betrag von EUR/CHF pro Kilometer

Ich sponsere den **Pauschalbetrag** von EUR/CHF für den Anlass.

Jeder Athlet absolviert die gleiche Strecke von ca. 60 – 70 km. Die gesamte Gruppe absolviert somit eine Strecke von ca. 540 – 630 km. Der entsprechende Betrag wird anschliessend an den Anlass allen Sponsoren individuell in Rechnung gestellt.
Angaben **bis 20.4.2023** mitteilen an Gregor Haab, Gutsch 27, 6319 Allenwinden, +41 79 405 46 43, gregor_haab@hotmail.com